

一人一人が輝き、笑顔あふれる茂木中学校



# 茂木の風

長崎市立茂木中学校  
学校だより 第2号  
令和7年4月9日

「起こせ茂木の風 ～挑戦と感動～」

文責 校長 野田 希世美

## ご入学おめでとうございます～ようこそ茂木中学校へ～

4月8日、新しい制服を身にまとった21名の新入生を迎えて、第78回入学式を挙行しました。すっきりと晴れ渡り、茂木中学校の新入生の入学をお祝いしてくれているような青空が広がりました。多数のご来賓の皆様と保護者様のご臨席を賜り、誠にありがとうございました。入学式では21名全員が生き生きとした表情で入場し、



担任の呼名に大きな返事をして中学校生活への期待と決意が感じられました。返事がとても素晴らしく、「感動」をもらいました。今年は運よく桜が満開のまま入学式ができました。皆さんの入学を桜も待っていたようです。

## 新入生誓いの言葉 ～新入生を代表して山中さんが発表しました～

茂木中学校の桜がきれいに咲き誇り、春の訪れを感じる今日。私たち21名は茂木中学校に入学することができました。私たち新入生はそれぞれが大きな夢と希望を持ち、新たなスタートラインに立ちました。この日を迎えることができたのは、これまでどんなことがあっても寄り添い支え続けてくれた家族のおかげです。これから始まる中学校生活には不安もありますが、同時に大きな期待を抱いています。私は新しい中学校生活をとても楽しみにしています。中学校では小学校と違い、授業内容が難しくなったり、勉強する科目が増えたり、科目ごとに担当の先生がいたり、授業時間が長くなったりします。今までとは違う環境になります。先生方や先輩方に指導を仰ぎながら学習や学校行事、部活動などに取り組んでいきたいと思えます。私たちはこの茂木中学校の一員として何事にも一生懸命頑張っていくことを誓います。先生方、先輩方、私たちを温かく見守り、御指導くださいますようお願いいたします。

